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Anhang 1 – Lux Cat Club-FFL – Antrag zur Geheimabstimmung 
 
From: LuxemburgLCC Lux <lccfflfife@gmail.com>  
Sent: Sunday, March 3, 2024 4:24 PM 
To: FIFe General Secretary <general-secretary@fifeweb.org> 
Subject: FIFe GA 2024 - votings 
 
Cher Conseil de la FIFe, Mesdames, Messieurs, 
Sehr geehrter FIFe Vorstand, 
Dear FIFe Board, 
  
Concerne : Assemblée générale, mai 2024 
Par la présente et selon l’article 4.5 des Statuts de la FIFe, nous faisons la demande pour le Vote secret à 
l’Assemblée générale. 
Betrifft : Generalversammlung, Mai 2024 
Hiermit beantragen wir, gemäß Artikel 4.5 der Statuten der FIFe, die Geheimabstimmung bei der 
Generalversammlung. 
Concerns: General Assembly, may 2024 
Hereby we request the secret voting at the General Assembly (article 4.5 in the Statutes). 
  
Salutations, Beste Grüße, Greetings 
 
Marie-France Pohl 
pour le Conseil d'Administration 
LUX-CAT-CLUB, FFL 
Luxembourg 
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Anhang 2 – Bericht der Präsidentin 
 
Sehr geehrte Delegierte und Berater, meine Damen und Herren, 
 
Der Bericht des Präsidenten muss als Teil des Berichts des Vorstands betrachtet werden. Eigentlich sehe ich keine 
Notwendigkeit für separate Berichte (Präsident, Sekretär und Schatzmeister). Die tägliche Arbeit wird vom Sekretär 
und den Kommissionen erledigt, aber alle Entscheidungen werden vom gesamten Vorstand getroffen, einschließlich 
Entscheidungen über die Finanzen.  
Ein weiteres Jahr ist vergangen und ein Rückblick bedeutet, auf eine enorme Menge an Arbeit, Korrespondenz und 
Telefonaten zurückzublicken, aber wir hatten auch großartige Unterstützung, Zusammenarbeit und Input von den 
FIFe-Kommissionen, Mitgliedern sowie einzelnen Mitgliedern auf der ganzen Welt. Dennoch möchte ich darauf 
hinweisen, dass die Korrespondenz mit und vom FIFe-Vorstand in den letzten Jahren enorm zugenommen hat – 
und zwar nicht nur Routineangelegenheiten, sondern manchmal auch Fragen, die wirklich zeitaufwändig sind, 
schwierige Entscheidungen, die das Familienleben und die berufliche Arbeit beeinflussen. 
In den letzten Jahren waren einige Mitglieder mit vielen Problemen konfrontiert, betreffend Rassen, die in der FIFe 
anerkannt und gezüchtet werden. Tierschutzgruppen arbeiten hart daran, die Regierungen und Gesetze in einigen 
Ländern zu beeinflussen, die unsere Mitglieder, einzelne Mitglieder sowie Ausstellungen betreffen. Der Vorstand ist 
sich der Probleme in einigen Ländern sehr wohl bewusst, und wir bewundern die harte Arbeit unserer Mitglieder 
innerhalb der FIFe und unserer Gesundheits- und Wohlfahrtsprogramme sowie unsere seriösen Züchter. Wir hoffen, 
dass diese Arbeit für unsere FIFe-Mitglieder von Nutzen sein wird. Vor allem aber möchten wir allen Mitgliedern für 
die Arbeit und Zeit danken, aufgewendet um die FIFe als führende Organisation für die Pflege unserer Katzen zu 
erhalten. 
Die FIFe Registrierungszahlen sind fast gleich wie letztes Jahr, aber einige Mitglieder übermittelnden ihre Statistiken 
spät. Es ist wichtig, neue Katzenbesitzer zu ermutigen, sich in unseren Mitgliedsorganisationen zu engagieren; 
Weniger Einschränkungen beim Verkauf von Kitten werden mehr Einzelmitglieder und mehr Interesse an der FIFe 
als Verband sowie Interesse an Ausstellungen und Zucht wecken. 
Wir sind die größte Organisation der Welt, was Anmeldungen, Einzelmitglieder als Shows betrifft. Die Anzahl der 
Katzen auf Ausstellungen zeigt auch, dass wir die Besten der Welt sind. Leider gibt es einige Mitglieder, die um 
Erlaubnis bitten müssen, weniger Katzen auf einer Ausstellung zu haben (insgesamt ungefähr 10%), und das liegt 
hauptsächlich daran, dass es zu viele Ausstellungen in der Umgebung gibt – bitte versuchen Sie, mit den 
Ausstellungsorganisatoren in Ihrer Umgebung zusammenzuarbeiten, und es wird sicherlich keine Probleme geben, 
die erforderliche Anzahl von Katzen zu bekommen. 
FIFe hat eine neue Website und meiner Meinung nach eine absolut ausgezeichnete. Das kostet Geld, wie man im 
Finanzbericht sehen kann, aber ich denke, es hat sich gelohnt. Ich möchte vor allem Karl Preiss und  Charles Spijker 
für ihre Arbeit und Zeit danken, die sie für diese Aufgabe und Arbeit aufgewendet haben. 
Die Zwingernamensarbeit, die von Frau Eva Wiéland-Schilla durchgeführt wurde, ist jetzt auf der Website enthalten 
und daher brauchten wir keine Zwingernamensekretärin mehr.  
Der Vorstand dankt Frau Eva Wiéland Schilla für all die Jahre der hervorragenden Arbeit! 
Die FIFe World Show wurde von FFF - Fédération Féline Française in Straßburg, Frankreich, organisiert und die 
Anzahl der Anmeldungen betrug ca. 1400. Es war eine hervorragende Veranstaltung mit großer Gastfreundschaft 
für alle Aussteller und Gäste sowie ein Erfolg für die FIFe als großen internationalen Verband, und ich möchte mich 
herzlich für die harte Arbeit des FFF und seines Showteams bedanken. 
Der World Cat Congress fand dieses Jahr in Bangkok, Thailand, statt, und die FIFe war durch mich und Herrn 
Leopold van de Haterd als Assistenten vertreten – siehe separaten Bericht. 
Ich konnte nicht am WCC in Tasmanien, Australien, im Juni 2023 teilnehmen (2 Wochen nach unserer letzten 
Generalversammlung), aber Herr Leopold van de Haterd vertrat die FIFe bei diesem Treffen.  
 

Ich möchte Ihnen allen von ganzem Herzen für die Unterstützung und Hilfe im letzten Jahr danken und natürlich 
meinen Vorstandskollegen; Eric, Leo, Veikko, Karl und Charles. 
 

Göteborg, Mai 2024, Annette Sjödin - FIFe-Präsidentin 
 
 

Anhang 3 – Bericht des Generalsekretärs 
 
Sehr geehrte Delegierte und Berater, meine Damen und Herren,  
Die in diesem Bericht aufgeführten Zahlen und Hintergründe spiegeln wie immer nicht jene des vergangenen 
Kalenderjahres wider, sondern das "GA-Jahr", d.h. ab dem 29. Mai 2023 bis 01.06.2024. Dieser Bericht ist 
nicht vollständig, bietet aber einen Einblick in die meisten der täglichen Arbeiten des FIFe-Sekretariats.  
Das Protokoll der Generalversammlung 2023 in Englisch, Deutsch und Französisch wurde Ihnen sehr spät 
zugesandt. Leider hat das Krankenbett und der Tod meines Ehepartners Pepa all meine Zeit und Energie in 
Anspruch genommen haben. Trotz dieser Verzögerung haben die 3 Protokollprüferinnen hervorragende 
Arbeit geleistet und Verständnis gezeigt. Ich bin sehr dankbar für die Arbeit von Bette Lind für die englische, 
Stéphanie Dupont für die französische und Marina Renner für die deutsche Version. Insgesamt wurden 
Ihnen auch 6 Protokolle der in diesem Zeitraum abgehaltenen Vorstandssitzungen rechtzeitig zugesandt. 
 
Die Standardaufgaben, behandelt im Sekretariat in der vergangenen Periode, waren folgende: 
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Angelegenheiten der Mitglieder 
1. Ausnahmen auf die Anzahl der Katzen (pro Tag) wurden 16 Mitgliedern gewährt: 
Felinolog (BY)  2  FFF (FR)  12  FM (MD)   4 
FFH (CH)  12  FFG (GR)  2  FPL (PL)  2 
ČSCH-SCHK (CZ) 8  SFDH (HR)  4  CPF (PT)  2 
1.DEKZV e.V. (DE) 3  ANFI (IT)  2  ZFDS (SI)  2 
FD (DK)  7  LT (Bubaste)   2  FFS (SK)  1 
ASFE (ES)   2 
Dies ergibt insgesamt 67 Ausnahmen (gezählt pro Ausstellungstag) von den Ausstellungsregeln. In allen 
Fällen handelte es sich um Anfragen, Ausstellungen als "international" zu betrachten, mit weniger als 150 
Katzen, die im Katalog für Ausstellungen in Europa eingetragen waren. Insgesamt hatte die FIFe von Juni 
2023 bis Ende Mai 2024 585 Ausstellungstagen, so dass die Anzahl der Ausnahmen sehr vernünftig ist, 
etwas weniger als 12 %.  Das ist weniger als im letzten Jahr. 
 

2. Ausnahmen, erteilt an Mitgliedern, um Nicht-FIFe-Richter zu Ausstellungen einzuladen 
Der Vorstand erteilte 5 Mitgliedern die Erlaubnis, 4 Nicht-FIFe-Richter einzuladen, um bei 14 FIFe-
Ausstellungen (pro Tag gezählt)  zu amtieren: 
-3 Genehmigungen für 3 TICA-Richter in SK (FI), FFM (MX und FFB (BR) – insgesamt 6 Tage 
-4 Genehmigungen für 1 CFA-Richter in FFH (CH), ČSCH (CZ) und SK (FI) – insgesamt 8 Tage. 
Das sind rund 20 % weniger als im letzten Jahr. 
 
3.  Richterschüler Angelegenheiten 
Von Juni 2023 bis zu dieser Woche haben wir 10 Anfragen von 8 Mitgliedern bearbeitet,  um die 
Anforderungen an angehende FIFe-Richterschüler zu überprüfen, für die die RSK Prüfungen gemacht hat. 
Wir befassten uns mit: 
1 Antrag auf eine Vorprüfung in Kategorie 1 – FPL (PL) 
3 Anfragen für Vorprüfungen in Kategorie 2 – FFH (CZ), Mundikat (NL) und SK (FI) 
4 Anfragen für Vorprüfungen in Kategorie 3 – FH (HU), ANFI (IT), KKM (MY)CPF (PT) 
2 Anfragen für Vorprüfungen in Kategorie 4 – SK (FI) und FPL (PL) 
Acht von ihnen bestanden die Prüfung und wurden auf der FIFe-Website aufgeführt; eine wird die Prüfung 
später ablegen. 
Seit der letzten GA haben uns 12 Mitglieder mitgeteilt, dass 5 ihrer Richter und 11 ihrer Richter-schüler als 
Schüler in 1 oder 2 zusätzlichen Kategorien aufgeführt werden möchten:  
4 für Kategorie 1 2 für Kategorie 3  7 für Kategorie 2  6 für Kategorie 4  
Das ist mehr als in der vorherigen Periode; Bitte beachten Sie die FIFe-Liste der Richterschüler. 
 

4.  Richterangelegenheiten 
Im Moment haben wir insgesamt 209 Richter; 7 NE-, 19 ruhende und 2 Proberichter. Die datenbankgestützte 
Richterliste auf der Website macht es recht einfach zu sehen, wie viele Richter wir in welchen Kategorien 
haben. Vier unserer Richterkollegen sind in den letzten 12 Monaten gestorben.  
Herr Beat Rettenmund (AR), Herr Karl-Christian Gulsett (NO), Gianmichele Romano (IT) und Frau Nurit Pahl 
(IL), Sie werden schmerzlich vermisst.  
Der vorzeitige Tod von Herrn Laca Pal (HU), bekannt als Messeveranstalter, Aussteller und "Partylöwe" hat 
uns viel Kummer und Schmerz bereitet. Wir vermissen ihn jeden Tag.  
Insgesamt traten 4 Richter zurück und 1 Richter wurde von der Richterliste gestrichen. 
Seit der GV 2023 wurden 25 Erlaubnisse für Richterprüfungen erteilt, alle in englischer Sprache: 
5 Prüfungen in Kategorie 1, neun in Kategorie 2, drei in Kategorie 3, drei in Kategorie 4, eine in RGA, zwei 
praktische Prüfungen in RG A, eine Prüfung in RG D, eine praktische Prüfung in RG D.  
Dreiundzwanzig Kandidaten bestanden ihre Prüfungen und wurden zu internationalen Richtern ernannt; zwei 
werden ihre Prüfungen im Juli und September ablegen.  
 

Insgesamt 21 Richter beantragten 61 Mal Erlaubnis, in Bezug auf Art. 3.7 der Richterregeln bei Nicht-FIFe-
Shows zu richten. Sie richteten an den folgenden Ausstellungen (pro Tag): 
8x bei ACF-Shows in AU,  6x bei CCC-Shows in AU,   21x bei GCCF-Shows in GB 
2x auf GCCFI-Shows in IR 3x auf IDP-Shows in CA, IT, DE 3x auf TICA-Shows in IL, US 
1x auf SACC Show in SA 1x auf NZCF Show in NZ   
16 x auf CFA-Shows in CN, TH, ES, IT, FR, VN, IT 
In 62 % der Fälle (38 Ausstellungen) gab es ein nationales FIFe-Mitglied in dem Land, in dem der FIFe-
Richter eingeladen wurde, bei einer Nicht-FIFe-Show zu amtieren, dass die Erlaubnis erteilte. Wir hatten 
noch nie einen so hohen Prozentsatz. In 38 % der Fälle (25 Shows) fanden die Shows in Ländern statt, in 
denen es kein FIFe-Mitglied gibt.  
 
Für 2023 waren die meisten Richter rechtzeitig, um das Richteraktivitätsformular zu senden. Etwa 10 % der 
Richter benötigten 1 oder 2 Erinnerungen. Einige Richter schickten ihr Formular im Jahr 2024 ab. Obwohl 
dies nicht den Regeln entsprach, haben wir die Daten aktualisiert und Aktivitäten angegeben. 
Ich möchte mich nicht ständig wiederholen, aber ich verstehe wirklich nicht, warum wir das Brauchen. Nur so 
sind die Richter berechtigt, einen Richterschüler zu unterrichten. Sicherlich gibt es wichtigere Kriterien als 
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das Richten auf 1,5 Wochenenden pro Jahr? Ich sage das seit etwa 20 Jahren, aber ich gebe die Hoffnung 
nicht auf; bitte, RSK, ihr könnt sicher einen anderen Weg finden, um festzustellen, ob ein Richter in der Lage 
ist, einen Schüler zu unterrichten oder eine Prüfung oder Stage zu beaufsichtigen.  
 

Damit ist der formale Teil meines Berichts für dieses Jahr beendet; den Rest der sehr abwechslungsreichen 
Arbeit, die geleistet wurde, können Sie in die Vorstandsprotokolle nachlesen. 
Ich möchte allen Mitglieder, ihren Sekretären und Kontaktpersonen für ihre Zusammenarbeit danken. Ich 
möchte auch den Kommissionsmitgliedern und den Verwaltern der Ausstellungsliste und des Zuchtrates für 
ihre hervorragende Arbeit und die freundschaftliche und effektive Zusammenarbeit danken, bin aber traurig 
über die Art und Weise, wie Frau Eva Wieland-Schilla zurückgetreten ist.  
 

Wie immer war die Zusammenarbeit mit meinen Vorstandskollegen Annette, Charles, Karl, Leo und Veikko 
wirklich gut, wenn auch manchmal herausfordernd, was eine gute Sache ist, weil wenn wir Kompromisse 
eingehen, kommen wir voran.  Ich bedanke mich für ihre Unterstützung, Input und Hilfe.  
 

Wie Sie wissen, habe ich den wichtigsten, warmherzigsten, loyalsten und schönsten Menschen verloren, der 
27 Jahre lang im Mittelpunkt meines Lebens stand; Pepa war immer "der Wind unter meinen Flügeln" und in 
meinem Herzen ist er es immer noch. Ich hatte Mühe, einen Weg in diesem neuen Leben zu finden, und es 
ist mir tatsächlich noch nicht ganz gelungen, aber ich versuche es.  
 

Ohne Veränderung werden wir bald ausgestorben sein, daher hoffe ich wirklich, dass dies eine konstruktive 
Generalversammlung sein wird, in der wir in der Lage sein werden, die Dinge zum Besseren zu verändern, 
damit wir in diesen Tagen, in denen unser Hobby von so vielen Seiten bedroht ist, eine bessere Zukunft 
haben können. Was würden wir ohne unsere Katzen machen? 
 

Hrušovany nad Jevišovkou, 26. Mai 2024 - Eric Reijers, Generalsekretär 
 

Anhang 4 – Bericht des Schatzmeisters 
 

Sehr geehrte Delegierte, Mitglieder, meine Damen und Herren. 
 

Sie alle haben den Finanzbericht 2023 sowie das Budget für 2025 erhalten. 
Ich möchte Sie auf folgende Tatsachen aufmerksam machen: 
- Die gesamten Einnahmen der Showgebühren lagen über dem Budget (€ 5.000 +/+) 
- Die Einnahmen für Zwingernamen waren geringer als das Budget (€ 5.000 -/-) 
- Auf der Ausgabenseite betrug das Budget € 8.000 -/-, aber der Gesamtverlust betrug € 2.000 mehr. 
- Die Kosten der GV waren € 13.000 -/- weniger als im Budget, es war der erste GV ohne Übersetzungen. 
- Obwohl NICHT im 2023 Budget haben wir 20.880 € für eine Website bezahlt die seit Januar online ist. 
- Der Vorstand beschloss, ab der Reservierung von 26.000 € 10.000 € auf den FIFe Feline Fund zu buchen. 
- Der Vorstand hofft und erwartet einen Beitrag auf das FIFeFu von allen Mitgliedern. 
Wenn wir uns auf das kommende Jahr konzentrieren: 
- Alle Kommissionen und der Vorstand beschlossen, einen Tag später als in den Jahren zuvor zur GV zu 
kommen, sie werden alle ihre geschlossenen Sitzungen online abhalten. 
- In diesem Jahr besteht die FIFe 75 Jahr; der Vorstand hat beschlossen, keine große Party zu organisieren.  
- Der Vorstand beschloss auch, zwei Vorstandssitzungen im Jahr online abzuhalten. 
Die Kontrolle der Konten und Kassenbericht fand am 7. April in Wien statt und die Rechnungsprüfer 
erstellten einen Bericht. Ich danke für die Zeit, die sie sich genommen haben, um nach Wien zu kommen 
Auch wenn es Mitglieder gibt, die sich nicht an die Bestimmungen von Artikel 9.1 des Allgemeinreglements 
halten, möchte ich alle Mitglieder für ihre Zahlungen danken. 
Ein besonderes Dankeschön gilt Karl und Charles für alle Arbeit die sie geleistet haben, um den neuen 
Website zu Stande zu bringen. 
Einen besonderen Dank möchte ich für die harte Arbeit aussprechen, die Frau Eva Wieland-Schilla für die 
Verwaltung der Zwingernamen geleistet hat. Diese Aufgabe erledigte sie seit über 20 Jahren fantastisch. Sie 
hat vor drei Monaten aus verschiedenen Gründen aufgehört, aber ich kann Ihnen versichern, dass ich sie 
vermissen werde 
 

Leopold van de Haterd - Hoorn Mai 2024 
 

Anhang 5 – Bericht der zwei Rechnungsprüfer 
 
Sehr geehrte Delegierte        Wien, 7. April 2024 
 

Mitte Februar haben wir vom Kassierer die Unterlagen der Bücher und Konten von 2023 erhalten. Wir haben 
uns bemüht, gemäß den FIFe Statuten Art. 7, die Prüfung gewissenhaft durchzuführen und uns ein Bild 
gemacht der Transaktionen des Geschäftsjahres 2023. Anlässlich eines Meetings am 7. März 2024 konnten 
wir dem Kassierer viele Fragen stellen. Dank der guten Ordnung von Herrn van de Haterd, konnten wir die 
gewünschten Rechnungen und Dokumente einsehen, um diese auf ihre Vollständigkeit und Richtigkeit zu 
prüfen. Verschiedene Rechnungen wurden durch den Kassier persönlich beglichen und dann durch die FIFe 
rückerstattet. In diesen Fällen gehen wir davon aus, dass die Beträge an den Rechnungssteller überwiesen 
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wurden, da die privaten Konten des Kassiers nicht Gegenstand unserer Prüfung sind. Die Kalkulationen der 
Finanzen waren alle korrekt. Unsere Aufgabe als Kontroller ist es, zu sehen ob die Berechnungen korrekt 
sind sowie die Richtigkeit der Belege, Bücher und Konten zu überprüfen. Der 'Financial Report' liegt Ihnen 
vor, sehen Sie diesen ein und stellen Sie gegebenenfalls Ihre Fragen. 
Betreffend unsere Empfehlung vom letzten Jahr an den Vorstand, stellen wir fest, dass die 
Stellvertretungsregelung betreffend die Bankkonten, gem. Art. 5.1.f und 5.2 der Statuten, in den letzten 12 
Monaten, leider nicht umgesetzt wurde. 
Für unsere Kontrolle der Belege, Bücher und Konten der Finanzen von 2023, bestätigen wir die Korrektheit 
der Berechnungen. Wir danken dem Kassierer und wir bitten die GV, den Kassierer für die 
Jahresabrechnung 2023 gemäß den Unterlagen, zu entlasten. 
 

Marie France Pohl - FIFe-Rechnungsprüfer  Jürg Keller-Friškovec - FIFe-Rechnungsprüfer  
 

Anhang 6 – Bericht der Zucht- & Registrierungskommission 
 
Die Zucht- und Registrierungskommission (ZRK) besteht ausfolgenden Personen: Cecilia Wennergren (SE), 
Maria Myrland (NO) (Sekretärin) und Sarah Johnson (GB) (Vorsitzende). 
 

Seit unserem letzten Bericht haben wir mit Ausnahme der letzten GV keine physischen Treffen mehr 
abgehalten, da alle Angelegenheiten per E-Mail und auf anderen elektronischen Wegen besprochen wurden. 
Wir haben Anfragen des Vorstands nach Empfehlungen zu neuen Farben, Problemen beim Verständnis der 
ZRR im Zusammenhang mit der Registrierung von Katzen usw. bearbeitet. Die Kommission hat sich seit der 
letzten GV mit diesen Fällen befasst: 
- FB (UK) und CSCH (CZ) auf Anfrage nach einer Möglichkeit, Corin-Katzen zu registrieren. 
- Mundikat (NL) zur Frage der Verwendung von Silver JBT für die Zucht. 
- FFH (CH) bezüglich der Registrierung von MCO-Nachkommen eines dominanten blauäugigen Elternteils. 
- FFH (CH) beantragt einen EMS-Code für LH Bengals. 
- 1.DEKZV e.V (DE) auf Antrag zur Registrierung eines Arbeitsschutzbeauftragten für Charcoal. 
- Frage vom BOM BC zum Einsatz von AMS-non im Zuchtprogramm 
Wir präsentieren auch Registrierungsstatistiken. Nachdem wir nun diese Informationen für die Jahren 2019, 
2020, 2022 und 2023 gesammelt haben, ergeben sich interessante Informationen. 
 

Wir möchten dem Vorstand für seine Zusammenarbeit und Unterstützung danken, insbesondere Charles 
Spijker für seine Hilfe bei Übersetzungen, der Formulierung von Vorschlägen usw. 
Abschließend möchte ich die Kommissionskollegen für ihre Arbeit und Unterstützung danken. 
 

Für die Zucht- und Registrierungskommission - Sarah Johnson, Devon, Großbritannien, 25. März 2024 
 

Anhang 7 – Bericht der Disziplinarkommission 
 
Mitglieder: Vorsitzende Anne Paloluoma; Sekretär Joeri Vanrusselt, Herr Adrian Dragota; Herr Herbert 
Steinhauser, Frau Marina Vinkel                                                                        Glabbeek, 7. April 2024 
 

Im Zeitraum von Mai 2023 bis April 2024 traf sich der DC zu einer physischen Sitzung auf der GV 2023 und 
zu zwei virtuellen Sitzungen. Alle anderen Angelegenheiten wurden per E-Mail besprochen.  
In diesem Zeitraum gab es 1 Disziplinarfall: die Beschwerde der CFCA über das aggressive Verhalten von 
Herr Dragota. Weil Herr Dragota Mitglied des DC ist, haben wir ihn um eine Reaktion gebeten, aber die 
Empfehlung nicht mit ihm besprochen, da dies unpassend gewesen wäre.  
 

Auf der Grundlage der Beschwerde, der Zeugenaussagen und der gewonnenen Informationen, konnte der 
DC nur zu dem Entschluss kommen, dass das Auftreten von Herrn Dragota unangemessen war. Da sich 
Herr Dragota bereits persönlich für den Vorfall entschuldigt und alle öffentlichen Nachrichten in den sozialen 
Medien gelöscht hat, empfahl der DC einen strengen Verweis, was für andere als Vorbild fungieren könnte, 
auf das allgemeine Verhalten und die Notwendigkeit des gegenseitigen Respekts und des Respekts vor dem 
Ergebnis einer GV-Entscheidung. Das DC war auch der Meinung, dass es an Herr Dragota selbst liegt, zu 
beurteilen, ob er noch genügend deontologische Glaubwürdigkeit besitzt, um in dieser Amtszeit als Mitglied 
des DC zu fungieren oder nicht. Nach dieser Amtszeit ist es an den FIFe-Mitgliedern, bei den kommenden 
Wahlen zu entscheiden, ob sie glauben, dass Herr Dragota die Glaubwürdigkeit hat, um als DC-Mitglied 
weiterzumachen. Der DC war geteilter Meinung, dass eine symbolische Suspendierung von 3 Monaten als 
Mitglied des DC durchgeführt werden sollte, und überließ dies dem Vorstand. 
 

Im Allgemeinen möchte der DC folgende Erklärung machen: 
Ein FIFe-Funktionär muss eine Entscheidung akzeptieren und respektieren, die von einer Mehrheit der FIFe-
Mitglieder in Übereinstimmung mit den Regeln getroffen wurde. Kein Delegierter, Kommissar oder 
Vorstandsmitglied sollte Aussagen in sozialen Medien machen, die die FIFe, FIFe-Mitglieder, Funktionäre 
oder Delegierte, die die Meinung ihrer Mitglieder (und nicht persönliche Meinungen) vertreten, in Misskredit 
bringen. Obwohl jeder das Recht auf seine eigene Meinung hat und die freie Meinungsäußerung von 
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grundlegender Bedeutung ist, sollten Kommentare und Unterhaltungen immer respektvoll gehalten werden, 
besonders wenn sie in öffentlichen Plattformen gemacht werden. 
Frage des Vorstandes vom 23.08.2023: 
Die DC wurde vom Vorstand am 23.08.2023 darüber informiert, dass das Budget für die Kommissionen fast 
vollständig für die eigentliche GV ausgegeben wurde. Der Vorstand war der Meinung, dass alle 
Kommissionsmitglieder am Dienstag (geschlossene Sitzungen) und am Mittwoch (offene Sitzungen) 
anwesend sein sollten, danach sollten nur noch die Vorsitzenden für den Rest der Woche bleiben. 
Auf der Grundlage dieser Frage nahm die DC an einer gemeinsamen Sitzung mit allen anderen 
Kommissionen, mit Ausnahme der BRC, teil und schickte am 12.09.2023 einen gemeinsamen Standpunkt 
ein, dem der Vorstand später folgte. 
Gemeinsame Kommissionssitzungen: 
Nach der Anfrage des Vorstands nahm die DC an den gemeinsamen Kommissionssitzungen teil, die zur 
Diskussion gemeinsamer Themen und zur Ausarbeitung gemeinsamer Vorschläge / Standpunkte 
abgehalten wurden. Die DC wird dies auch weiterhin mit offenem Geist und der Bereitschaft zur 
Zusammenarbeit machen. 
 

Frau Anne Paloluoma DK - Vorsitzender          Herr Joeri Vanrusselt - DK Sekretär 
     
Anhang 8 – Bericht Kommission f.d. Gesundheit & zum Wohl der Katze 
 

Mitglieder: Frau Sara Moroni (Vorsitzende), Frau Petra Černá (Sekretärin), Frau Jurgita Gustaitiene 
 

Liebe Delegierte und Mitglieder, 
 

während wir uns versammeln, um die Errungenschaften und Herausforderungen des vergangenen Jahres 
zu überprüfen, möchte ich zuallererst meine tiefste Dankbarkeit gegenüber Jurgita Gustaitiene und Petra 
Černá für ihren Einsatz und ihre harte Arbeit zum Ausdruck bringen. Trotz zahlreicher Herausforderungen ist 
das Engagement für unsere Kommission unerschütterlich geblieben, und ich bin zutiefst dankbar. Ich 
möchte auch dem Vorstand für ihre Unterstützung in diesen Zeiten Dank aussprechen. Das vergangene 
Jahr bewies die Widerstandsfähigkeit und Anpassungsfähigkeit der FIFe, aber trotz unvorhergesehener 
Hindernisse für einige unserer Mitglieder sind wir als Gemeinschaft gestärkt hervorgegangen. 
Während des Jahres blieb die KWG durch eine Reihe von E-Mails und Online-Meetings tief engagiert und 
schaffte es trotz physischer Distanz eine kontinuierliche Kommunikation und Zusammenarbeit mit 
Mitgliedern der KGW, die sich auf zwei verschiedenen Kontinenten und in drei verschiedenen Zeitzonen 
befanden. Digitale Interaktionen ermöglichten es uns, unseren Schwung aufrechtzuerhalten und bedeutende 
Fortschritte voranzutreiben, wir hatten kein physisches Treffen. 
 

Direkt nach der GV 2023 haben wir den Kontakt zu Mitgliedern und Rasse-Komitees priorisiert. Nach 
Erteilung der Erlaubnis durch den Generalsekretär für direkten Kontakt haben wir heiße Themen einiger 
Rassen diskutiert, wobei unser Schwerpunkt auf der Priorisierung von Gesundheitsproblemen lag. Wir 
haben die Ergebnisse der Umfrage analysiert, die 2022 an die Mitglieder verschickt wurde, und uns auf 
spezifische Anfragen von ihrer Seite konzentriert. Wir haben ein Projekt für eine zukünftige Datenbank und 
ein Testzentrum für Hüftdysplasie entwickelt, unter Einbeziehung einiger Rasse-Komitees, und weltweit 
führende Lesestationen kontaktiert. Wir haben Professoren verschiedener Universitäten zu den Bedenken 
des Ragdoll Rasse-Komitee für HCM kontaktiert. 
 

Sehr bald wurden wir von einigen Mitgliedern kontaktiert, die ihre Dringlichkeit bekundeten, sich einem 
"Verbot" einiger Rassen auf nationaler Ebene zu stellen, während andere von politischen "Tierschutz" -
Organisationen oder grünen Parteien angegriffen wurden. Aufgrund des hohen Drucks von 
Tierschutzverbänden haben wir strategisch beschlossen, unsere laufenden Aktivitäten zu zukünftigen Tests 
oder Zuchtstrategien vorübergehend einzustellen und unsere Aufmerksamkeit und Energie im Rahmen der 
rechtlichen Rahmenbedingungen der EU-Vorschläge neu auszurichten. Wir haben verstanden, wie wichtig 
es ist, auf dem Laufenden zu bleiben, und haben unsere Prioritäten geändert, um diese Entwicklungen zu 
priorisieren. Dies ermöglichte es uns, auf die sich verändernde Landschaft innerhalb der Europäischen 
Union zu reagieren und sicherzustellen, dass unsere europäischen Mitglieder weiterhin mit den 
regulatorischen Anforderungen auf lokaler Ebene übereinstimmen. 
 

Wir möchten unmissverständlich klarstellen: Wir warten nicht untätig; wir ergreifen proaktive Maßnahmen. 
Wir sind aktiv in Diskussionen mit führenden Wissenschaftlern auf dem Gebiet engagiert, um unsere Position 
mit konkreten wissenschaftlichen Beweisen zu stärken. Wir stehen im Kontakt und haben Treffen mit Dr. 
Leslie Lyons mit dem Ziel, die unbegründeten Anschuldigungen von Tierschutzverbänden zu widerlegen, 
und gewährleisten, dass unsere Position auf wissenschaftlicher Strenge beruht. 
 

Wir haben Kontakt mit EU-Parlamentsmitglied Frau Sirpa Pietikainen aufgenommen, die Kandidatin von 
Suomen Kissaliitto für KGW war, und dank ihres Büros werden wir aus erster Hand Informationen aus einer 
Insider-Perspektive erhalten. Darüber hinaus haben wir auf Einladung von Felis Belgica an der 
Veranstaltung "Aufruf zum Schutz des Tierwohls" in Brüssel teilgenommen und direkten Kontakt mit Dr. 
Andrea Gavinelli, der Generaldirektion Gesundheit und Lebensmittelsicherheit der Europäischen 
Kommission, im EU-Büro für Tierschutz gehabt. 
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Durch unser strategisches Engagement und konstruktive Dialoge mit Schlüsselfiguren haben wir eine 
bedeutungsvolle Zusammenarbeit gefördert, die nun Früchte trägt. Das greifbare Ergebnis dieser 
Bemühungen spiegelt sich in der bevorstehenden Seminaragenda wider, in der unsere Prioritäten und 
Bedenken prominent berücksichtigt wurden und zu einem Vortrag für alle Delegierten von Dr. Kornilia 
Zafeiropoulou führen, der uns alle über die Hauptthemen der viel diskutierten EU-Vorschläge aufklären wird. 
Diese Zusammenarbeit unterstreicht die Kraft des Dialogs und der Partnerschaft bei der Förderung positiver 
Veränderungen, und wir freuen uns darauf, unsere gemeinsamen Ziele durch fortgesetzte Zusammenarbeit 
und Kooperation weiter voranzutreiben. 
Zu guter Letzt sind wir dankbar für die Möglichkeit, gemeinsame Sitzungen mit den anderen Kommissionen 
abzuhalten und unsere Erkenntnisse zu teilen. Diese kooperativen Sitzungen haben unser Verständnis 
innerhalb der Organisation vertieft. Aus solchen gemeinsamen Sitzungen hat kürzlich eine neue 
Arbeitsgruppe ihren Auftakt erlebt, bei der einige Kandidaten direkt von Mitgliedern ausgewählt wurden, um 
mit der KGW zusammenzuarbeiten und die Position der FIFe auf nationaler Ebene zu harmonisieren, wenn 
es um Regierungsfragen geht. 
Wir haben darauf verzichtet, bei dieser GV neue Vorschläge zu unseren Regeln vorzulegen. Diese Pause 
bedeutet eine bewusste Entscheidung innerhalb unseres Tätigkeitsbereichs, die uns die notwendige Zeit für 
Reflexion ermöglicht und sicherstellt, dass unsere zukünftigen Vorschläge gründlich fundiert und robust sind 
und vor allem mit der zukünftigen EU-Verordnung übereinstimmen, die kommen wird. Es scheint, dass 
unsere Mitglieder eine ähnliche Haltung haben, da wir keine Kommunikation bezüglich Vorschlägen zur 
Gesundheit und zum Wohlergehen von ihrer Seite erhalten haben. Dennoch bleiben wir bereit und freuen 
uns darauf, zusammenzuarbeiten. 
 

Seien Sie sicher, unser Engagement bleibt fest, und wir sind entschlossen uns effektiv für das Wohlergehen 
von Katzen im kommenden Jahr einzusetzen. Vielen Dank für Ihre Hingabe und Unterstützung. 
 

Im Namen der KGW, Sara Moroni, Vorsitzende, Aprilia, 30. März 2024 
 

Anhang 9 – Bericht der Richter- & Standardskommission 
 
Die RSK hat 6 Mitgliedern: Frau Donatella Mastrangelo (Vorsitzende), Herr Steven L. Jones (Sekretär), Herr 
Francesco Cinque, Frau Satu Hämäläinen, Frau Yulia Skabovska und Herr Mirek Skotarczyk. 
 

Im vergangenen Jahr konnte die Kommission auf Hochtouren arbeiten! Wie immer haben wir unsere 
Aufgaben ausschließlich per E-Mail und Videokonferenz wahrgenommen. Die Online-Aktivität war 
besonders intensiv, insbesondere im letzten Herbst 2023 mit Pflichtseminaren und anderen Online-Treffen 
mit Rasseräten und anderen Kommissionen. 
 Nach der letzten GV hatten wir im Jahr 2023 drei Videotreffen und auch drei im Jahr 2024. 
 Wir haben keine Änderungen der Richterregeln vorgenommen. Daher haben wir mit dem Vizesekretär 

zusammengearbeitet, um aufgrund der angenommenen Vorschläge der GV 2023 einige Änderungen an 
den Rassestandards umzusetzen 

 Nach der 2023 GV haben wir neue Prüfungssets vorbereitet und sie an den Generalsekretär geschickt, 
der sie bis Ende des Jahres für alle Kategorien und BG-Prüfungen verwenden konnte. 

 Alle Prüfungsfragebögen 2024 in englischer Sprache (Richter- und Vorprüfung) wurden im Oktober 2023 
zur Verfügung gestellt; die Prüfungssätze für 2024 waren Anfang 2024 da. Eine Reaktivierungsprüfung 
wurde ebenfalls vorbereitet und später mit positivem Ergebnis vom Kandidaten überprüft. 

 Kurz nach der GV 2023 wurde im Juni in Italien ein Richterseminar organisiert. Wir danken ANFI dafür 
dass, die FIFe-Studenten und Richtern gegeben wurde, die nicht am GV-Seminar teilnehmen konnten. 

 Ein weiteres Richterseminar ist für nächsten Juli geplant. Und dafür danken wir Felis Polonia, die uns 
angeboten hat, es zu organisieren. 

 Im Oktober 2023 haben wir ein Pflichtseminar veranstaltet, wieder online. Es nahmen 14 Studenten und 
6 Richter teil. Wir haben ein neues System für diese Art von Seminar kennengelernt, dass es in drei 
Sitzungen aufteilt, damit die riesige Menge an Informationen stärker verwässert wird und mehr Zeit für 
offene Diskussionen mit den Studenten zur Verfügung steht. Diese neue Regelung wurde von den 
Teilnehmern sehr positiv aufgenommen. 

 Wir haben daran gearbeitet, eine Lösung für die jüngsten wissenschaftlichen Erkenntnisse über die 
Corin-Mutation zu finden, die einige unserer Rassen betrifft. Die Zusammenarbeit mit dem Vorstand und 
dem BRC spiegelt sich in den von uns ausgearbeiteten Vorschlägen wider. 

 Wir haben dem Vorstand unsere Meinung zur Inaktivität ruhender Richter und Mundikat zu möglichen 
Änderungen an der JBS zur Einbeziehung der Sorten Silver Tabby und Smoke mitgeteilt. 

 Wir haben drei Sitzungen der FIFe-Kommission gefördert und daran teilgenommen, um gemeinsame 
Themen zu besprechen und eine gemeinsame Herangehensweise an verschiedene Themen zu 
entwickeln, die für die FIFe und Cat Fancy relevant sein könnten. Es war äußerst positiv, solche Treffen 
und eine breitere Zusammenarbeit zwischen den Kommissionen zu haben, was dazu führte, dass einige 
der Vorschläge in diesem Jahr „gemeinsame“ Vorschläge waren. 
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 Die Kommentare, die letztes Jahr während des GV-Seminars eingingen, und die im Laufe der Jahre 
gesammelten Kommentare veranlassten uns, in Zusammenarbeit mit den Rasseräten ein Projekt zu 
starten, um alle „unnötigen Fehler“ aus den Standards zu beseitigen und dem ZR die Möglichkeit zu 
geben, dies zu tun und bei Bedarf auch Standardänderungen vor. Wir haben Online-Meetings mit den 
ZR-Sekretären organisiert und die Arbeit verlief reibungslos. Dies ist erst der Anfang einer langen Reise 
und in Zukunft werden mit Sicherheit weitere Updates folgen. Die ZRs waren äußerst hilfreich und die 
Zusammenarbeit war sehr effektiv. Wir alle schätzten die Zusammenarbeit im direkten Kontakt und 
hoffen auf weitere gemeinsame Projekte. 

 Wir haben unseren Beitrag zu den Rassebeschreibungen geleistet, die jetzt auf der neuen FIFe-Website 
veröffentlicht wurden. 

 Die Kommission beschloss, regelmäßig informelle Videotreffen mit Richterschülern zu verschiedenen 
Themen im Zusammenhang mit der Richterausbildungsaktivität abzuhalten. Auf diese Weise können 
sich die Schüler einander näher fühlen und eine solide FIFe-Richtergemeinschaft aufbauen. Darüber 
hinaus ist es sehr wichtig, Informationen und Erfahrungen ohne Barrieren oder Vorurteile 
auszutauschen. Unsere Absicht ist es, die bereits geleistete Unterstützung (durch das Mitglied und den 
Mentor) zu verstärken und ihre Interaktionen für ein positiveres Gesamterlebnis anzuregen. Der erste 
Versuch war erfolgreich und wurde positiv aufgenommen, sodass wir in den kommenden Monaten 
weitere Treffen planen werden. 

 Wir haben das Richterseminar, das am kommenden Samstag stattfinden wird, arrangiert und vorbereitet. 
Der Schwerpunkt liegt auf der „Corin“-Mutation, die eine bestimmte Anzahl von Rassen in der FIFe 
betrifft und die von der EU vorgeschlagene neue Verordnung zum Schutz von Katzen und Hunden. 

Mein persönlicher und aufrichtiger Dank gilt meinen Kommissionskollegen. Mitglieder, die dieses Jahr 
wirklich hart und auf sehr professionelle Weise gearbeitet haben. Vielen Dank auch an den Vorstand, den 
Generalsekretär, den Vizesekretär für die hervorragende Zusammenarbeit, die guten Anregungen und die 
erhaltene Unterstützung. Und ich möchte auch den anderen Kommissionsmitgliedern für die wichtige 
Chance einer direkteren Zusammenarbeit und offeneren Kommunikation danken. Etwas, das wir auf jeden 
Fall brauchen und das uns allen sicher helfen wird, stärker aufzuwachsen. 
Mitgliedern für ihre hervorragende Arbeit und dem Vorstand für die faire Zusammenarbeit im vergangenen Jahr.  
 

Im Namen der FIFe RSK, Donatella Mastrangelo – Vorsitzende - Parndorf (AT), 30. Mai 2024 
 

Anhang 10 – Bericht der Kommission für Public Relations 
 
Die Mitglieder der KRP sind Anna Wijbrands (NL), (Vorsitzende) Adéla Justová (CZ) und Anžela Fomiceva 
(Sekretärin). 
 

Wir haben keine physischen Treffen abgehalten, alle Angelegenheiten wurden per E-Mail und auf anderen 
elektronischen Wegen besprochen. Wir haben uns mit Anfragen des Vorstands um Empfehlungen und Hilfe 
zum 75-jährigen Jubiläum der FIFe und zur Schaffung einer Interaktion mit unserem Publikum über diesen 
Meilenstein in den sozialen Medien befasst. 
Seit unserer Ernennung als KPR sind wir auch auf einige Fragen gestoßen, wo die Verantwortung liegt und 
wer tatsächlich für bestimmte Plattformen verantwortlich ist, wie der Zugang zu diesen Plattformen ist und 
wie wir am besten zusammenarbeiten können, um die besten und wertvollsten Inhalte zu erhalten. 
Derzeit werden die Aufgaben unserer Kommission nicht so gut wie möglich erfüllt. Anžela Fomiceva verfügt 
über die meiste Erfahrung in der Beratung von Katzenclubs über Sponsoringmöglichkeiten, wie man 
Facebook optimal nutzt, um maximale Bekanntheit zu erreichen, sowie über Sponsoren und Aussteller. 
Aufgaben, die Adéla Justová erfüllen kann und die sie im vergangenen Jahr außerordentlich gut erfüllt hat, 
bestanden darin, mehr Daten darüber zu generieren, wo die verschiedenen Clubs der FIFE in Bezug auf 
soziale Medien stehen, und Umfragen zu erstellen und zu lesen, begleitet von Folgeaktionsplänen, die auf 
die Bedürfnisse jedes Landes zugeschnitten sind. Ihre Fähigkeiten gehen weit darüber hinaus, da sie auch 
viel mehr Inhalte für die FIFe erstellen kann, aber das durften wir noch nicht. Anna Wijbrands Fähigkeiten 
liegen vor allem im Bereich visueller Inhalte, Videos, Instagram-Inhalte und Branding.  
 

Der FIFe-Vorstand und die KPR führten einige gute Diskussionen darüber, ob FIFe eine Marke ist und wofür 
wir in der Welt stehen wollen. Wir hoffen, dass wir im kommenden Jahr weiter voranschreiten und einen 
voreingestellten Rahmen dafür schaffen, was und wie wir soziale Medien effektiver nutzen werden, eine 
sogenannte Content-Strategie, die zur FIFe passt. 
Auf der GV 2024 werden wir über die Ergebnisse unserer letztjährigen Umfrage darüber berichten, wie die 
verschiedenen FIFe-Mitglieder derzeit soziale Medien und Online-Plattformen nutzen. 
 

Unsere weiteren Erkenntnisse lauten wie folgt: 
 FIFe Instagram existiert. KPR hat keinen Zugriff. Der Vorstand ist für Instagram zuständig und am 

häufigsten wird über dessen Inhalt abgestimmt. 
 Die offizielle Facebook-Seite der FIFe existiert, nur die Vorstandsmitglieder haben Zugriff. 
 In Bezug auf die neue Website der FIFe, die Anfang dieses Jahres gestartet wurde. Wir boten Hilfe 

an, aber das war nicht notwendig, da die Website zum Zeitpunkt der Besprechung mit dem Vorstand 
in ihrem endgültigen Zustand war. 
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Ziele für 2024–2025: 
 Starten Sie eine Website, auf der alle FIFe-Mitglieder wissenschaftliche Inhalte und Inhalte von 

Universitäten weltweit über Katzenrassen, ihre Gesundheit und ihr Verhalten finden können, die sie 
zur Förderung oder Verteidigung gegen unbegründete Meinungen nutzen können. 

 Enger mit dem FIFe-Vorstand zusammenarbeiten, um eine Inhaltsstrategie für FIFe zu entwickeln. 
 Mit Kommissionen zusammenarbeiten, um die Position der FIFe und ihrer Mitglieder zu verbessern. 
 Es muss ein finanzielles PR-Budget vorhanden sein, um das beste Ergebnis für die FIFe zu erzielen. 
 Wir brauchen Deutsch und Französisch nicht als offizielle FIFe-Sprachen. Englisch ist ausreichend. 
 Klar definiert werden vom Vorstand und GV, welche Rolle/Pflichten sie der PRK übertragen wollen. 
 Denken wie FIFe-Gelder ausgegeben werden und wie sie am effektivsten zugutekommen 

 

Im Namen der Public Relations Kommission, Anna Wijbrands, Vorsitzende 
 

Anhang 11 – Bericht der Ausstellungskommission 
 
Von Mai 2023 bis März 2024 setzt sich die Ausstellungskommission (AK) wie folgt zusammen: Herr João 
Noronha (PT) - Vorsitzender, Frau Thea Friškovec-Keller (CH) - Sekretärin, Frau Gøran Vinje (NO), Frau 
Riikka Turpeinen (FI) und Herr Marcel Frank (NL). 
 

In den vergangenen Monaten wurde die Arbeit in der AK pünktlich, mit Freude und Enthusiasmus 
ausgeführt, basiert auf einer ausgezeichneten Teamarbeit und Kontakt mit dem Vorstand.  
In diesem Zeitraum hatte die AK zwei Web-Sitzungen im September 2023 und im März 2024. Während 
dieses Zeitraums wurden auch, wann immer nötig, E-Mails ausgetauscht, um Fragen jeglicher Art zu 
beantworten und weiterzuverfolgen. Die Protokolle der Sitzungen wurden dem Generalsekretär übermittelt. 
 

Es wurden diverse Fragen zu den Ausstellungsregeln erörtert und behandelt, zu denen der Vorstand eine 
Empfehlung erbeten hatte: 
-Anfrage nach einer Empfehlung des Vorstandes bezüglich der Qualifizierung von Katzen für 
Weltausstellungen und Winners Shows, 
- Beantwortung von Fragen bezüglich der Organisation von Ausstellungen außerhalb Belgiens, FBe (BE), 
-Anfrage zur Interpretation der Übergangszeit zwischen den alten Altersklassen 12/11, 9/10 und den neuen 
Klassen FPL(PL) und SVERAK (SE) 
-Antrag auf Ausnahme bezüglich der Qualifikation für die Weltausstellung 2023 für Mitglieder der UFU (UA), 
-Antrag auf Organisation einer Ausstellung ohne tierärztliche Kontrolle, SK (FI). 
Wie in den Jahren zuvor unterstützte der Vize-Sekretär den Generalsekretär bei der Erstellung der Ausgabe 
2024 der Ausstellungsregeln in englischer, deutscher und französischer Sprache. Die AK hat die endgültigen 
Versionen geprüft und dankt ihm für die Arbeit und die Zusammenarbeit. 
In diesem Jahr hat die AK die Vorschläge zu den Ausstellungsregeln für die GV vorbereitet, die unsere 
Aufmerksamkeit erregten und die wir für notwendig hielten.  
Wir möchten Herr Jürg Keller für die Übersetzungen und allen Mitgliedern der Ausstellungskommission für 
die ausgezeichnete Zusammenarbeit und die prompte Kooperation in diesem Jahr danken. 
 

Im Namen der FIFe-AK, João Noronha – Vorsitzende, Thea Friškovec-Keller – Sekretärin 
 

Anhang 12 – Bericht der Administratorin der Rasse-Komitees 
 
Liebe Mitglieder, 
 

2023 war ein ruhiges Jahr für die Rasse-Komitees (RK). Die Schwierigkeit besteht nach wie vor darin, die 
Erneuerungen zu erledigen, aber 95% wurden bis Mitte Februar erledigt. Im Dezember 2023 hatten wir 31 Rasse-
Komitees, bestehend aus 28 Mitgliedern und 310 individuellen Mitgliedern. Zum Zeitpunkt der Abfassung dieses 
Berichts haben wir 31 Rasse-Komitees, die aus 31 Mitgliedern und 298 individuellen Mitgliedern bestehen.  
Auch der BSH RK war mit dem Sammeln von Informationen und Wissen über "Copper" beschäftigt. Es gab eine 
gemeinsame Sitzung von RSK/ZRK und KGW mit dem RK-Sekretär BSH/BLH, um über dieses Corin-Gen zu 
diskutieren und Meinungen auszutauschen. 
Im Jahr 2023 fand eine Online-Sitzung mit den meisten Sekretären oder Delegierten des RKs und dem RSK statt. 
Die BC-Teilnehmer haben dieses Treffen sehr positiv aufgenommen. 
Es ging um die Standards und darum, wie man Sachen streichen kann, die logisch sind und im Gegensatz stehen, 
was bereits im Standard steht. Diese Arbeit wurde in Zusammenarbeit mit den RKs und der RSK durchgeführt. 
Ziel war es, diese Aufgabe für die Mehrheit der Rassen abzuschließen und diese Vorschläge an die 
Generalversammlung zu schicken. 
Einige RKs verzeichnen ein Wachstum, PER/EXO, DRX gewinnen langsam neue Mitglieder! Ich möchte darauf 
hinweisen, dass wir keine RK für Ocicat, LaPerm, Turkish Angora, Sokoke und japanische Bobtail haben. 
Vielleicht können wir Mitglieder ermutigen, einen zu gründen! 
Wir könnten auch Mitglieder, die die folgenden Rassen haben, ermutigen, den Rassebeiräten beizutreten, 
insbesondere etwas mehr Aufmerksamkeit für PER/EXO, DSP, MAU, SIN, CHA, SRL/SRS, SPH, MAN/CYM, 
BUR. Für den RK TUV suchen wir nach seinem Rücktritt einen Sekretär für das RK. 
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Lassen Sie uns unsere Züchter motivieren, gemeinsam für ihre Rasse zu arbeiten. In der gegenwärtigen 
Atmosphäre, in der Rassen von Tierschützern und Regierungen unter die Lupe genommen werden, müssen wir 
Mitglieder zeigen, dass wir auf Gesundheit züchten und dies als unsere Priorität ansehen. 
Ich möchte alle unsere Mitglieder fragen, ihre Züchter zu ermutigen, den RKs beizutreten, damit sie ihr Wissen 
und ihre Erfahrung weitergeben und sich dort Gehör zu verschaffen, wo es am wichtigsten ist. 
Zu guter Letzt möchte ich die FIFe-Mitglieder bitten, uns zu unterstützen, wenn die BC-Mitgliedschaft ihrer 
Mitglieder erneuert werden muss. Auf diese Weise werden Sie einen Unterschied machen. Bitte antworten Sie auf 
die E-Mail, schicken Sie die Rechnungen an Ihre Mitglieder und lassen Sie sie wissen, dass sie Ihnen so schnell 
wie möglich antworten werden. 
Ich möchte unsere Mitglieder daran erinnern, dass die Erneuerung der Rassenbeiräte bis zum 31. Januar eines 
jeden Jahres abgeschlossen sein muss. Lassen wir dies für 2025 versuchen! 
 

Nathalie Smits, Administratorin der Rasse-Komitees 
 

Anhang 13 – Bericht über gezüchtete/import./registrierte Katzen 2023 
 

ZUCHT STATISTIK 2023 
 

STATISTIKEN PER RASSE 
 

Rangfolge EMS code Anzahl % Rangfolge EMS code Anzahl % 
2023 Rasse registr.   2023 Rasse registr.   
1 MCO 24.691 24,2% 31▼ KBL 132 0,1%
2 BSH 17.629 17,3% 32 MAU 129 0,1%
3 RAG 14.947 14,7% 33▲ BAL 85 0,1%
4▲ SIB 4.538 4,4% 34▲ OLH 81 0,1%
5 NFO 4.438 4,4% 35 KOR 80 0,1%
6▲ DRX 4.438 4,4% 36▼ TUA 73 0,1%
7▼ BEN 4.245 4,2% 37▼ XSH * (XXX) 72 0,1%
8 SBI 3.633 3,6% 38 ACL 61 0,1%
9▲ NEM 2.835 2,8% 39▲ TUV 60 0,1%
10▼ PER 2.827 2,8% 40▲ SIN 57 0,1%
11▲ RUS 2.510 2,5% 41 SRS 51 0,1%
12▼ SPH 2.202 2,2% 42▲ LYO 50 0,0%

13▲ BUR 
1.717 1,7%

43▲ 
XSH * 
<XXX>

41 0,0%

14▼ OSH 1.660 1,6% 44▲ XSH 33 0,0%
15 BLH 1.393 1,4% 45▼ ACS 31 0,0%
16▼ EXO 1.357 1,3% 46▼ SNO 25 0,0%
17▲ SIA 1.014 1,0% 47▲ GRX 21 0,0%
18 ABY 973 1,0% 48▼ XLH * (XXX) 19 0,0%
19▼ CHA 931 0,9% 49 MAN 19 0,0%
20 CRX 683 0,7% 50▲ KBS 17 0,0%
21▲ XLH * <XXX> 304 0,3% 51▲ CYM 14 0,0%
22▲ SOM 281 0,3% 52 BOM 10 0,0%
23▼ SRL 267 0,3% 53 TIF non 10 0,0%
24▼ OCI 226 0,2% 54▼ XLH 7 0,0%
25▲ THA 217 0,2% 55▲ LPS 6 0,0%
26▼ EUR 202 0,2% 56▲ BGL non 5 0,0%
27▲ DSP 193 0,2% 57▼ JBS 3 0,0%
28▼ BML 173 0,2% 58▼ SOK 2 0,0%
29▲ PEB 143 0,1% 59▲ AMS non 1 0,0%
30▼ LPL 135 0,1% GESAMT   101.997▼ 100,0%
    

STATISTIK PRO KATEGORIE 
 
 

JAHR 2023 2022 2021 2020 2019 

Kategorie Anzahl % Anzahl % Anzahl % Anzahl Anzahl 
 registr.  registr.  registr.  registr. registr.
Kategorie 1 22.838 22,4%▲ 24.130 21,1%▼ 25.854 21,6%▼ 23.461 21.681
Kategorie 2 36.815 36,1%▲ 42.748 37,4%▲ 44.551 37,2%▲ 39.142 38.184
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Kategorie 3 27.361 26,8%▼ 31.269 27,3%▼ 32.961 27,5%▲ 28.181 25.238
Kategorie 4 14.582 14,3%▲ 15.861 13,4% 16.087 13,4%▼ 14.783 13.654
Nicht anerk. 16     0,0%  55   0,0%  42   0,0% 33 41
XLH/XSH 385    0,4%▲ 312   0,3% 311   0,3%▲ 207 119
GESAMT 101.997▼ 100,0% 114.375▼ 100,0% 119.806▲  100,0% 105.807▲ 98.917

 

▲ / ▼= Zunahme/Abnahme Rangfolge, Anzahl der Registrierungen/Prozentsatz verglichen mit vorigem Jahr 
 

KATEGORIE 1 KATEGORIE 2 

EMS code Anzahl % EMS code Anzahl % 
Rasse registr.   Rasse registr.   
EXO 1.357 5,9%▼ ACL 61   0,2% 
PER 2.827 12,4%▼ ACS 31   0,1% 
RAG 14.947 65,4%▲ LPL 135 0,4%▼ 
SBI 3.633 15,9%▼ LPS 6   0,0% 
TUV 60     0,3% MCO 24.691 67,1%▼ 
XLH * (XXX) 14 0,1%▼ NEM 2.835 7,7%▲ 
GESAMT 22.838▼ 100,0% NFO 4.438 12,1%▼ 
  SIB 4.538 12,3%▼ 

   TUA 73 0,2%▼ 

   XLH * (XXX) 5   0,0% 

   XSH * (XXX) 2   0,0% 

   GESAMT 36.815▼ 100,0% 
 
 

 
    

  
 

 

KATEGORIE 3 KATEGORIE 4 

EMS code Anzahl % EMS code Anzahl % 
Rasse registr.   Rasse registr.   
BEN 4.245 15,5%▼ ABY 973 6,7%▼ 
BLH 1.393 5,1%▼ BAL 85 0,6%▲ 
BML 173 0,6%▼ CRX 683 4,7%▼ 
BOM 10     0,0% DRX 4.438 30,4%▲ 
BSH 17.629 64,4%▲ DSP 193 1,3%▼ 
BUR 1.717 6,3%▲ GRX 21 0,1%▼ 
CHA 931     3,4% JBS 3   0,0% 
CYM 14     0,1% LYO 50   0,3% 
EUR 202     0,7% OLH 81 0,6%▲ 
KBL 132 0,5%▼ OSH 1.660 11,4%▲ 
KBS 17 0,1%▲ PEB 143   1,0% 
KOR 80     0,3% RUS 2.510 17,2%▲ 
MAN 19 0,1%▲ SIA 1.014 7,0%▲ 
MAU 129 0,5%▲ SOM 281 1,9%▲ 
OCI 226 0,8%▼ SPH 2.202 15,1%▼ 
SIN 57     0,2% THA 217 1,5%▲ 
SNO 25 0,1%▼ XSH * (XXX) 28 0,2%▼ 
SOK 2     0,0% GESAMT 14.582▼ 100,0% 
SRL 267 1,0%▲   
SRS 51 0,2%▼  
XSH * (XXX) 42     0,2%  
GESAMT 27.361▼ 100,0%  

  
 

NICHT ANERKANNTE RASSEN XLH / XSH 

EMS code Anzahl % EMS code Anzahl % 
Rasse registr.   Rasse registr.   
AMS non 1     6,3% XLH 7 1,8%▼ 
BGL non 5   31,3% XSH 33 8,6%▼ 
TIF non 10 62,5%▲ XLH * <XXX> 304 79,0%▲ 
GESAMT 16▼ 100,0% XSH * <XXX> 41 10,6%▼ 
  GESAMT 385▲ 100,0% 
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Anhang 14 – Budget für das finanzielle Jahr 2025 
 

EINKOMMEN  (EUR) 2022 2023 2024 2025
Mitgliedsbeitrag 14,875 14,350 20,500 20,500
Gebühr für eine internationale Ausstellung 106,000 90,000 90,000 95,000
Gebühr für eine nationale Ausstellung 1,000 500 600 600
Richterprüfungsgebühren 1,000 500 600 600
Richtergebühren 22,000 20,000 20,000 20,000
Zuchrratgebühr 2.500  2.500 2,500
Zwingernamen  30,000 40,000 52,500 52,500
Schleifen  8.000 5,000 5,000 5,000
Verschiedenes 1,125 0 0 0
Verlust  23,000 8,150 18,300 10,000

    207,000 181,000 210,000 206,700

   
AUSGABEN (EUR) 2022 2023 2024 2025
Generalversammlung 55,000 45,000 55,000 50,000
Richter GV Seminar 8,000 8,000 10,000 10,000
  Standards, Regel, Golden & Silber Nadel 14,000 10,000 12,000 10,000
  Seminare 6,000 6,000 6,000 6,000
Gesamtkosten Richter 28,000 24,000 28,000 26,000
Vorstand   20,000 25,000 20,000 13,000
Kommissionen & Funktionäre 20,000 25,000 35,000 35,000
Vergütung des Generalsekretärs 18,000 18,000 18,000 18,000
Administration 35,000 25,000 35,000 36,000
Schleifen   5,000 3,000 3,000 3,000
Ausstellungsschleifen (gratis) 5,000 3,000 3,000 3,000
Abschreibung 1,000 1,000 1,000 1,000
World Cat Congress 6,000 6,000 6,000 5,000
Promotion   1,000 1,000 1,000 1,000
Website  1,000 4,000 4,000 14,000
Unterschiedliches 4,000 1,000 1,000 1,000
Profit 0 0 0 0

    207,000 181,000 210,000 206,700
 
L.B. van de Haterd, FIFe Treasurer - Hoorn, die Niederlande 
 

 

Anhang 15 – Bericht über Patenmitglied -  Bulgarien 
 

Bericht des FAF Felis Rumänien in seiner Eigenschaft als Mentor des Felinologieverbandes Bulgarien FFBg 
 

Der Verband der Felinologievereine Felis Rumänien freut sich, als Mentor des Felinologieverbandes Bulgarien 
über den Fortschritt des neu gegründeten Verbandes in Bulgarien berichten zu können.  
Der bulgarische Verein führt weiterhin ihr LO-Buch, 5 neue Katzenzüchter wurden zusätzlich zu den alten 
registriert, der Verein ist weiterhin auf den wichtigsten sozialen Medienplattformen präsent, um das 
Bewusstsein für die Felinologie und die FIFe zu schärfen. 
Der bulgarische Verein organisierte 2 internationale FIFe-Ausstellungen im Mai und im August, ihre 
Ausstellung im August fand in Plovdiv mit durchschnittlich 120 Katzen und einer recht guten Anzahl von 
Sponsoren statt, was die finanzielle Stabilität des Vereins gewährleistet. Sie organisierten auch eine 
Veranstaltung für die Züchter, um Kontakte zu knüpfen und mit Besuchern über Katzen und Felinologie zu 
sprechen. Sie haben bereits ihre eigenen Ausstellungskäfige erworben. 
Alles in allem sind wir sehr zufrieden mit der Arbeit und den Verbesserungen und wir schauen zuversichtlich 
in die Zukunft der FIFe in Bulgarien. 
 

Mit freundlichen Grüßen,  Präsident Felis Rumänien -Adrian-Alexandru Dragota 
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Anhang 16 – Bericht über das World Cat Congress 2024 
 
Das WCC 2024 wurde vom WCF-Mitglied ARC ausgerichtet und fand vom 22. bis 26. März 2024 in 
Bangkok, Thailand, statt. 
Das Treffen fand im Zusammenhang mit einer Ausstellung statt, die für alle Katzenbesitzer oder Katzen 
offen war, unabhängig von der Mitgliedschaft oder Organisation (ca. 800 Katzen waren anwesend). Diese 
Ausstellung wurde als WCC-Weltausstellung bezeichnet, auch wenn der WCC keine Ausstellungen 
organisiert. Dies wurde nie in Frage gestellt oder diskutiert.  Der WCF-Vorstand war überhaupt nicht an der 
Veranstaltung beteiligt; der WCC-Sekretär Robbie Walker war mehr oder weniger für alles verantwortlich, 
außer für die Ausstellung selbst. 
Ich wurde nicht eingeladen, bei dieser WCF-Ausstellung zu richten, und der Organisator wurde von der WCF 
nicht informiert, Richter einzuladen, aber der Club glaubte, dass alle Richter, die etwas mit der WCC-Tagung 
zu tun hatten, auch bei der Ausstellung als Richter fungieren sollten. Aus diesem Grund standen mein Name 
und mein Foto auf dem Showflyer, aber kein FIFe-Richter hat auf diese Ausstellung gerichtet. 
Die WCC-Veranstaltung begann mit dieser Ausstellung am 23. und 24. März, an beiden Tagen wurden die 
Richter um 08.00 Uhr abgeholt und endeten gegen 23.00 Uhr, wenn sie zu Abend essen konnten.  
Am Montag 25. März, war das WCC-Seminar. Es begann mit einer Einführung in den WCC, vorgetragen von 
Eric Reijers, gefolgt von einer kurzen Präsentation aller WCC-Mitglieder. Das Seminar hatte viele Vorträge: 

- Frau Laureline Malineau, Royal Canin, Frankreich – über Royal Canin und den Weltkatzenkongress 
- Professor Leslie Lyons, USA - Blaue Augen, weiße Flecken und Hören 
- Professor Leslie Lyons, USA - Wie man eine Kupferkatze baut: Das Zusammenspiel von Corin und 

den Katzenfell-Farbgenen 
- Dr. Siwaporn Pengpis DVM - Häufige Gesundheitsprobleme bei Katzen  
- Royal Canin Thailand - Wichtige Ernährung für Katzen  
- Herr Preecha Vadhana, Suphalak-Züchter - Geschichte und Zucht von Suphalak-Katzen in Thailand 

Die letzten 3 Vorträge wurden auf Thai gehalten und ins Englische übersetzt. 
Das Seminar endete mit Fragen und Diskussionen zwischen Referenten, Delegierten und Teilnehmern. 
 
Am Dienstag, den 26. März, fand die WCC-Geschäftstagung statt. Alle 9 Mitglieder ACF, CCCA, CFA, FIFe, 
GCCF, NZCF, SACC, TICA und WCF waren anwesend. Die FIFe wurde durch den Unterzeichnete als 
Delegierte und Herrn Leo v/d Haterd als Berater vertreten. Im Gegensatz zum Seminar gab es bei der 
offenen Versammlung nur wenige Zuhörer, Herr Robbie Walker wurde zum Sekretär, Herr Jan van Rooyen 
zum Vizepräsidenten und Frau Penny Bydlinski zur Schatzmeisterin bis zum 01.01.2025 gewählt. 
Die Zusammenarbeit mit Royal Canin und das Sponsoring von Royal Canin werden für einen weiteren 
Zeitraum von drei Jahren fortgesetzt.  
 

Das Treffen enthielt einige Diskussionen, was in einigen europäischen Ländern und Australien über das 
"Verbot" bestimmter Rassen vor sich geht, aber man kann nicht sagen, dass diese Diskussionen 
irgendwelche Antworten gegeben haben. 
 

CFA bot an, das WCC im Jahr 2025 zu organisieren und GCCF bot das gleiche and für 2026. 
 
Annette Sjödin - FIFe-Delegierte WCC 




